

savez maintenant où sont ceux que vous pleurez : ils sont en lieu d'expiation où ils crient vers vous. Ecoutez ces voix d'outre-tombe !

Et toutes ces voix, celles des damnés, celles des élus d'aujourd'hui ou de demain, s'unissent pour vous dire que les morts ne sont pas morts, qu'ils ont quitté la terre et non la vie, qu'ils ont échangé la vie du temps pour celle de l'éternité ; qu'ils sont arrivés au terme. Elles s'unissent pour vous dire que cette vie est l'épreuve, le soir des semailles pénibles, qu'il faut bien vivre et semer péniblement le bon grain qui germera aux éternelles moissons.

O pèlerins de novembre, ne dites donc plus que les cimetières sont les champs du silence et du néant. Mais penchez-vous parfois sur les tombes : écoutez les voix des morts, qui parlent toujours, et méditez les grandes choses que vous révèlent les sépulcres !

---

L. J. m.

### AUX PRIERES

---

Frère Jean-Pierre Candes, des clercs de Saint-Viateur, décédé à Aerschott, Belgique.

Sœur Saint-Jean-Baptiste, née Marie-Françoise Racette, des Sœurs de Miséricorde, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Francesca, née Catherine McCauley, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Schenectady, N. Y.

Sœur Marie des Anges, née Marie-Eulalie Cousineau, des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédée à Saint-Laurent.

Sœur Marie de la Paix, née Lætitia Labrecque, religieuse choriste, des religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.